

みんながワクワク!

袋小だより

令和5年度12月号

校長 徳成 聡

令和5年12月15日

「学習発表会」お世話になりました

各学年の発表の様子

12月9日(土)に行いました学習発表会には、多くの方にご来校いただきました。ありがとうございます。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。各学年、日頃の学習の様子、練習の成果をご覧いただけたのではないかと思います。皆様からお出しいただいたアンケートにも「どの学年の発表も一生懸命に練習したことが伝わってくる素晴らしい発表でした。6年生の真剣に発表する姿に胸が熱くなりました。」「子供たちの頑張りに涙がでてきました。全てを通して子供たちから学ぶことができた発表会でした。」等の感想をたくさんいただきました。

今回の学習発表会の経験を生かし、更に子供たちが成長していけるよう、私達職員もしっかり支援していきたいと思っております。

なお、当日発表ができなかった3・4年生につきましては、12月21日(木)に発表会を行う予定です。大変お世話になりました。



学習発表会の後には、PTA行事として「袋小職業体験(おしごと発見塾)」を開催していただきました。16もの業種の方のご協力により、それぞれの仕事を体験させていただきました。体験時間は30分ずつだったのですが、「もっとやりたい」「時間が足りない」と時間が過ぎても活動を続ける子供もたくさんいました。子供たちが目を輝かせて活動している様子が、大変印象的でした。

今回が初めての試みで、各事業所との連絡調整、準備、片付け等、大変だったのではないかと思います。PTAの皆様には、このような取組を企画していただき、本当にありがとうございました。



「大工」体験



「漫画家」体験



「美容師」体験

人権教育研究指定校 研究発表会

11月21日(火)に人権教育研究指定校研究発表会を開催しました。文部科学省、熊本県教育委員会、水俣市教育委員会から指定を受けて取り組んだ研究についての発表会です。

「自分のことを自分で考えて行動する力」「勉強の楽しさを感じ自分で勉強する力」「自分を大切に、自分と違う人も大切にする力」「話し合いで解決する力」について、いろいろな活動や毎時間の授業で行っている取組を発表しました。2年生、3年生、5年生では公開授業を行いました。

県内、県外を含め、130名を超える多くの方に参加していただきました。

今回発表したことを今後も継続し、袋小学校の子供たちのよりよい成長が実現できるよう取り組んでいきたいと思っております。



全体会の様子